



5/20 内覧会を開催
にじいろ認定こども園

おおくぼ幼稚園、大久保保育所および金田保育所を統合し、平成30年4月1日に開園となりました「にじいろ認定こども園」の内覧会を行いました。

園名命名者の奥田未来さんご家族にも参加いただき、感謝状を贈呈しました。

また、内覧会后、施設を開放し、近隣住民の皆さんも施設を見学しました。



5/13 荘厳な雰囲気の中で
守口市だんじり祭

5月12日(前夜祭)・5月13日、京阪守口市駅前周りで「第12回守口市だんじり祭」が開催されました。

前夜祭ではだんじり囃子や寺方提灯踊などが披露され、多くの参加者でにぎわいました。

本祭では雨が今にも蒸発しそうなほどの熱気のため、各地区の地車全8基が集結し、各協議会のだんじり囃子が披露されました。今回初めて披露された天乃神社太鼓台は会場の空気を飲み込むほど圧巻でした。



5/10 守口から全国へ
女子バスケットボール部



J:COMの取材を受ける日高さん

将来の目標は「プロで活躍すること」。守口市立樟風中学校女子バスケットボール部の日高さくらさんが市役所を訪れ、大阪府選抜として出場した第31回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2018にて準優勝したことを報告しました。

6/7 すてきなおもちゃがいっぱい
子育て支援センターへ寄贈



国際ソプロチミスト大阪-守口(会長・松本洋子さん)より、子育て支援センターへ、おもちゃの寄贈がありました。

中村副市長は「子育て支援センターなどで、多くの子どもたちに使っていただきます。ありがとうございます」と、お礼の言葉を述べ、市長からの礼状を贈呈しました。

6/3 過去最高のにぎわい
水道フェア

今年で60回目の水道週間、真夏のような晴天に恵まれ、昨年の800人を大幅に超える1300人ももの来場者でにぎわいました。

恒例の「金魚つかみ」では、子どもも大人も歓声を上げ、30匹以上捕まえたツワモノも。子どもから高齢者まで、「水」に親しむ良い1日となりました。

